

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: ALENTKAEYA FOR INVESTMENT&REALESTATE DEVELOPMENT COMPANY PLC Date: 22-04-2026 02:48:06 PM Subject: Other Material Information	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الانتقائية للاستثمار والتطوير العقاري التاريخ: 22-04-2026 02:48:06 PM الموضوع: المعلومات الجوهرية الأخرى
ALENTKAEYA FOR INVESTMENT&REALESTATE DEVELOPMENT COMPANY PLC announces the occurrence of the following material event:	تعلن شركة الانتقائية للاستثمار والتطوير العقاري عن وقوع الحدث الجوهري المبين أدناه للشركة:
Material Event	الحدث الجوهري
Date of event: 22-04-2026	تاريخ الحدث الجوهري: 22-04-2026
Material changes in the Company's long and short term obligations and any Liens upon its assets	التغيرات الهامة على الالتزامات المترتبة على الشركة سواء كانت قصيرة الأجل أو طويلة الأجل وأي حجوزات على موجوداتها.
The real estate investments, including the company's land located in the Salt area with a book value of 1,129,522 Jordanian dinars, have been released from their mortgage. The land was mortgaged as a result of a lawsuit filed against the company by Raspberry Company, whose dues have been fully paid and a final settlement was reached with them on March 29, 2026.	تم رفع الحجز التنفيذي عن الاستثمارات العقارية للشركة والتي تمثل ارض الشركة الواقعة في منطقة السلط والبالغ قيمتها الدفترية 1129522 دينار اردني حيث كانت مرهونة لقاء القضية المرفوعة على الشركة من قبل شركة رازيبري والتي تم دفع كامل مستحققاتها وعمل مخالصة نهائية معها بتاريخ 29 اذار 2026 مما يمكن الشركة من التصرف بالارض وعرضها للبيع في الفترات اللاحقة
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: محمد احمد ربحي الفقي	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: محمد احمد ربحي الفقي